

Escrito por Gety Pavez Vidal
Jueves, 04 de Abril de 2019 14:32 -



Alcalde Luis Berwart resalta la importancia que reviste para la comuna y la Sexta Región desarrollar esta alianza estratégica con la casa de estudios superiores. El comodato considera un espacio de 47.098 metros cuadrados y tendrá una vigencia de cinco años.

El Alcalde de San Fernando, Luis Berwart Araya, y el Rector de la Universidad de O'Higgins (UOH), Rafael Correa Fontecilla, formalizaron este jueves la cesión de terrenos al Campus Colchagua de la casa de estudios superiores, en que se desarrollarán proyectos de investigación, entre otras actividades académicas vinculadas a las carreras que allí se imparten.

El comodato considera un espacio de 47.098 metros cuadrados y tendrá una vigencia de cinco años, en que el plantel universitario deberá además instalar una estación experimental, una granja educativa, un centro de apoyo y reubicación de mascotas, un huerto docente de fruticultura y viticultura, un jardín botánico de Colchagua y centro de rehabilitación de vida silvestre y un área de invernaderos.

El Alcalde Luis Berwart, destacó la importancia que reviste para la comuna y la Sexta Región desarrollar esta alianza estratégica con la Universidad de O'Higgins. “Para San Fernando este es un nuevo paso, un gran hito dada la trascendencia que se instale en nuestra ciudad un polo de investigación académica, más si consideramos que el Campus Colchagua ya imparte carreras como Medicina Veterinaria e Ingeniería Agronómica”, declaró el jefe comunal.

Además, la autoridad de la capital de Colchagua resaltó que esta cesión de terrenos junto con potenciar la parte docente y de investigación de la UOH, “permitirá que la comunidad educativa, tanto escuelas o liceos de San Fernando accedan a actividades que se realicen en las nuevas instalaciones”.

Escrito por Gety Pavez Vidal
Jueves, 04 de Abril de 2019 14:32 -

“Estamos muy felices de estarlos acompañándolos en este crecimiento que han tenido inaugurando, además, la Unidad de Análisis Biológico y Químico, pero también la firma de este comodato que va a permitir que estos sueños colectivos se puedan hacer realidad, tal como lo es la cesión de un terreno de 47 hectáreas para que ellos instalen todos sus laboratorios y seguir potenciando a la universidad con la instalación de distintas carreras. Hoy tenemos dos carreras; tenemos dos años de Medicina Veterinaria y primer año de Ingeniería Agronómica que van a permitir la incorporación de unos 200 alumnos en forma permanente y de proyectando de acá a unos cuatro años más, por lo menos tener más de 1.000 alumnos en el Campus Colchagua”, añadió el jefe comunal.

Al respecto, el Rector de la Universidad de O'Higgins (UOH), Rafael Correa, agradeció el respaldo de la Municipalidad de San Fernando, dada la trascendencia que implica para la casa de estudios superiores el contar con estos terrenos. “Estamos avanzando en forma muy importante en un Centro de Ingeniería Agronómica y Medicina Veterinaria que va a ser de primer nivel nacional e internacional. Para eso necesitamos espacio. Tenemos una infraestructura física muy adecuada en estos momentos, acá en San Fernando, pero necesitamos muchas hectáreas para el Centro Agronómico (...)”, señaló la autoridad académica.

Visión de académico

En tanto, para el director del Instituto de Ciencias Agronómicas y Veterinarias de la Universidad de O'Higgins (UOH), Manuel Pinto, la firma del comodato “es algo muy importante, incluso motivo de seguir ampliando el desarrollo de nuestra universidad en la comuna de San Fernando, puesto que el plantel decidió instalar acá carreras como agronomía y veterinaria, que necesitan justamente de espacio localizados en un sector agrícola y este lugar reúne las condiciones propicias”.

“Esta alternativa nos permite seguir proyectándonos como institución; por lo tanto, la firma de este acuerdo (comodato) para usar los terrenos, nos llena de esperanza y potencia más nuestro trabajo de seguir desarrollando tanto la parte docente como de investigación acá en la zona, así que es de vital importancia”, dijo el académico.

Escrito por Gety Pavez Vidal
Jueves, 04 de Abril de 2019 14:32 -

En cuanto a proyecciones en la zona, Pinto sostuvo que se espera con estos terrenos “la instalación del hospital clínico veterinario, clave para el desarrollo de la carrera de medicina y proyectar como un servicio a la comunidad, donde hay necesidad de atenciones de este tipo en cuanto a animales, mascotas y producción animal por lo cual es un gran logro poder hacerlo en San Fernando y no en otra parte”.

De igual modo sostuvo que la alianza potencia el trabajo del Instituto de Ciencias Agronómicas y Veterinarias de la Universidad de O'Higgins “considerando que tenemos acceso a un terreno con la esperanza de poder entregar en lo inmediato proyectos que debieran ser: Probar coberturas plásticas de cultivos; y emisión de programas genéticos en hortalizas (...) Nos permite también tener la posibilidad de habilitar nuevas instalaciones y tener acceso al bosque de eucaliptos o bien transformarlo en un parque botánico, que puede ser de gran servicio para la comunidad”.

“En el uso adecuado de estos terrenos, incluyendo el área que está cerca del Río Tinguiririca, nosotros continuaríamos con proyectos para estabilizar la zona, y además a ayudar al desarrollo de la ciudad, porque nosotros somos un campo abierto a la comunidad y que mejor que un parque donde pudiésemos realizar actividades junto a los liceos y escuelas primarias”, dijo Manuel Pinto.

Reacciones

Respecto al comodato de terrenos entregado a la UOH, el jefe del Departamento Provincial de Educación de Colchagua, el concejal Alejandro Riquelme, destacó que este convenio “habla bien del compromiso que tiene San Fernando y las otras provincias de la Sexta Región por una enseñanza de calidad”.

De igual modo el concejal Andrés Jorquera expresó su conformidad con este acuerdo que viene a concretar el anhelado proyecto de la universidad, de poder colaborar con el modelo educativo. “Este comodato va a facilitar a todos los alumnos y las unidades educativas para desarrollar proyectos que estaban pendientes. Nos visitó el rector en el Concejo Municipal y

Escrito por Gety Pavez Vidal
Jueves, 04 de Abril de 2019 14:32 -

comprendimos lo que se requería”.

En sintonía con lo anterior, el concejal Robert Arias, dijo que “tiene una enorme trascendencia para San Fernando y para la provincias de Colchagua, Cachapoal y Cardenal Caro. Tiene mucha influencia dentro la región este convenio debido a que abrirá muchas puertas a la investigación, a análisis que no los hemos tenido dentro de nuestra zona que es agrícola y ganadera”.